

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ·E·X·S DE LA FAE DU 2 DÉCEMBRE 2024

Début à 18h15, salle 2024 Anthropole

Debut a 18h15, salle 2024 Anthropole		
Points de l'ordre du jour	Décisions	
	Scrutateur trice x s : Bastien Pochon (Comité HEC) et Emilie Monrat (AEDL)	
1. Formalités	Ordre du jour : Adopté	
	PV de l'AD du 4 novembre : Adopté	
2. Communications		
3. Subventions	Le préavis des subventions du Bureau exécutif de la FAE est adopté par l'AD.	
4. Élections	Aucun·e·x candidat·e·x n'est élu·e·x pour rejoindre le Bureau.	
	Maxime Oswald est élu comme coprésident de la FAE	
5. Prises de positions	L'AD est en attente d'informations supplémentaires pour se positionner sur la pétition du SSP « pour l'amélioration des conditions d'études en École de médecine ».	
	La FAE soutient la position de l'ASLOCA sur la mise en consultation de la révision partielle de la loi sur la préservation et la promotion du parc locatif (LPPPL).	
6. FSE	L'AD accepte les modifications de fonctionnement proposées par le GT FSE	
7. Divers		

1. Formalités

1.1 Élection des scrutateur trice x · s

Scrutateur trice x s : Bastien Pochon (Comité HEC) et Emilie Monrat (AEDL).

Présences des associations: 8

Présence des délégué·e·x·s : 27 délégué·e·x·s

1.2 Adoption de l'ordre du jour

Pas d'opposition active à l'adoption de l'ordre du jour.

1.3 Adoption du PV de l'AD du 4 novembre 2024

Pas d'opposition active à l'adoption du PV.

Pas d'opposition à l'enregistrement de l'AD pour le PV.

2. Communications

2.1 Communications du Bureau

Récupol'

Fanny Iff (membre du Bureau) informe les délégué·e·x·s que le Récupol' vient d'ouvrir sur le campus. Il s'agit d'une épicerie qui propose gratuitement aux étudiant·e·x·s des invendus de magasins, ouverte les mardis et mercredis. Ce projet est une collaboration entre plusieurs associations, dont Les Durabilistes, la NoCap et la FAE. L'épicerie a beaucoup de succès auprès des étudiant·e·x·s. Fanny propose aux délégué·e·x·s de lui faire part de leurs suggestions sur le projet.

180°

Fanny Iff (membre du Bureau) explique que la collaboration entre 180° et la FAE qui devait être faite avant la fin de l'année sera reportée au semestre prochain.

Vin Chaud

Aline Heusch (membre du Bureau) annonce que le traditionnel vin chaud de la FAE se déroulera 12 décembre de 11h00 à 15h00. C'est un événement en collaboration avec Unilive, et gratuit. Du thé chaud sera disponible en option non alcoolisée. Durant l'événement, il y aura aussi un micro-trottoir en collaboration avec la Grange et Unilive. Après, il y aura un tournoi de Mario Kart au bureau de la FAE.

Christmas Box:

Isabelle Birkhäuser (membre du Bureau) rappelle que, comme l'an dernier, la FAE organise l'initiative des *Christmas Boxes*. Le concept est simple : chacun·e·x peut déposer au bureau de la Fédération un colis contenant des denrées non périssables. Les membres de la FAE se chargeront de les emballer. Ces cadeaux seront ensuite mis à disposition des étudiant·e·x·s en difficulté, qui pourront venir les récupérer à partir du 10 décembre. Les dépôts sont possibles jusqu'au 6 décembre.

Don du Sang

Maxime Oswald (membre du Bureau) rappelle que la récolte du don du sang s'est déroulée le 12, 13 et 14 novembre. Elle a pris place à Internef, et a permis de récolter le sang de plus de 300 donneur euse x s. L'équipe du don du sang était ravie de sa collaboration avec l'équipe de la FAE.

CAV

Aline Heusch (membre du Bureau) explique que l'enquête Comment Allez-Vous (CAV) s'est déroulée durant tout le moins de novembre. Cette enquête se fait tous les ans, en collaboration avec le SOC. Le rapport de 2023 est disponible sur le site de l'UNIL.

Aline rappelle qu'une aide psychologique est disponible sur le campus pour touxtes les étudiant ex. s, la première séance est gratuite.

Mise à disposition de bouilloires

Myriam Schneider (SG) explique que des bouilloires ont été mises à disposition des étudiant · e·x·s sur le campus. Cette initiative émane d'un projet de l'association Unipoly, et est une collaboration entre la FAE, l'UNIL et Unipoly. Les bouilloires se trouvent à côté des points microondes des bâtiments Internef, Géopolis, Amphipôle et Unithèque.

Micro-ondes

Myriam Schneider (SG) explique qu'à la suite de discussions avec l'université, certains bâtiments verront leurs nombres de micro-ondes augmenter, notamment Amphimax et Unithèque. Un questionnaire a été mis en place pour demander aux étudiant exs le temps moyen d'attente pour faire chauffer leurs plats aux micro-ondes. Ces données permettront de négocier l'augmentation du nombre de micro-ondes dans les autres bâtiments.

GT Solidaire

Isabelle Birkhäuser (membre du Bureau) explique qu'en collaboration avec l'association Projet Solidaire, un GT a été créé pour se mobiliser sur la question du handicap dans les études à l'UNIL. Il s'agit du GT Solidaire. Ce semestre, un document a été créé pour faire un état des lieux de la situation du handicap sur le campus et des revendications en lien avec cette thématique. Une réunion est agendée avec le Vice-Recteur Mr. Zanetti le 18 décembre. Ce sera l'occasion de voir comment aller de l'avant sur ces thématiques, et comment faire collaborer les étudiant ex set la Direction sur ce sujet.

GT Politique

Florent Cook (membre du Bureau) informe les délégué·e·x·s du travail politique mené par le Bureau exécutif de la FAE ces derniers mois :

Yannick Maury (député du Parlement vaudois), a déposé un postulat sur la thématique de la précarité étudiante (24 POS 42). Une commission aura la charge de décider si ce postulat sera accepté ou rejeté. La FAE est entrée en contact avec des membres de cette commission, pour faire en sorte que ce postulat soit accepté, et ainsi que le Conseil d'État entre en matière. La décision de la commission sera communiquée en début 2025.

Le département vaudois en charge des bourses d'études (OCBE) a pour projet de réviser l'entièreté du fonctionnement des bourses d'étude dans le canton. Nous allons tenter d'augmenter nos contacts avec les personnes en charges de l'élaboration de ces réformes, pour nous assurer de faire valoir les intérêts des étudiant ex. s. Une fois par an, la FAE rencontre l'OCBE et a l'occasion de discuter des bourses d'étude dans le canton. Durant

ces réunions, il est question des montants alloués aux étudiant·e·x·s par le biais de bourses. Ces montants ne sont pas en phase avec le coût de la vie des étudiant·e·x·s, et nous sommes déterminé·e·x·s à faire changer cela.

La FAE est également en train de se mobiliser aux côtés de l'UNES contre le Rapport Gaillard et la hausse des taxes d'étude. Une campagne de communication va être mise en place pour sensibiliser sur cette thématique, et protéger les intérêts des étudiant exs. Pour le moment, une pétition est mise en ligne, et les visuels de la campagne sont en cours d'élaboration.

Convention bâtiment

Myriam Schneider (SG) explique que la convention a finalement été signée après une dernière négociation avec l'AESSP qui a demandé des accès supplémentaires pour ses membres. La convention est en vigueur. Myriam se tient à disposition en cas de question.

Teste de la nouvelle plateforme d'inscription aux examens

Myriam Schneider (SG) explique que le CI (centre informatique) met actuellement en place une nouvelle plateforme d'inscription aux examens. Cette plateforme est en phase de test, et le CI invite les étudiant ex s à participer à ces tests, pour faire remonter les potentiels dysfonctionnements. La session de test se fera à Anthropole, en salle 2128, le mercredi 11 décembre à 13h. Les inscriptions peuvent se faire par mail à modernisation.sylvia@unil.ch.

CARE

Isabelle Birkhäuser (membre du Bureau)

En septembre, elle avait présenté les statistiques du service juridique de la FAE (CARE) qui montraient que les cas les plus traités par la CARE étaient des recours. Actuellement, il y a moins de recours, mais plus de demandes en lien avec les permis de séjour et le droit du bail.

Il y a eu un recrutement et 7 nouveaux et nouvelles juristes. Des modifications ont également été apportées à la page internet de la CARE. Elle précise désormais que le service juridique traite toutes les questions liées au droit des étudiant ex sur le campus, mais se réserve le droit de refuser les dossiers jugés trop complexes.

AD de l'UNES

Maxime Oswald (membre du Bureau) rappelle que l'AD de l'UNES s'est déroulé 9 et 10 novembre 2024 à Lucerne avec des délégué·e·x·s très motivé·e·x·s. Sophie Wang a été élue à la coprésidence. L'association des Etudiant·e·x·s Albanaise n'a pas été retenue pour être une association partenaire. La prochaine AD de l'UNES se déroulera à Olten le semestre prochain.

2.2 Communications des délégué·e·x·s

Malo Favrord (délégué tiré au sort) explique que le Castor Freegan a participé à la mise en place de l'épicerie Récupol', mais n'est crédité nulle part. Il pense que le Bureau devrait collaborer de manière rapprochée et visible avec le Castor Freegan. Il est énervé, car il a l'impression que la FAE s'est appropriée le travail du Castor Freegan. Fanny Iff (membre du Bureau) explique que la FAE n'a su que tardivement que le Récupol' s'appuyait sur des accords de récupération d'invendus négociés par le Castor Freegan. C'est pour cette raison que pour le moment il n'y a pas de mention du Castor Freegan dans les communications du Récupol'. Les modalités de collaboration entre le

Castor Feegan et le Récupol' sont en cours de discussion. Dès le semestre prochain, tout sera clarifié, afin de partir sur de bonnes bases. **Aline Heusch (membre du Bureau)** ajoute que le Récupol' travaille actuellement à établir de nouveaux accords avec des commerces locaux pour garantir la pérennité de l'initiative.

2.3 Communication des associations membres, des commissions et autres groupes

Commission de la bibliothèque (COBIB) – Florine Cart (AEL) – Du fait des déménagements de la BCUL, certaines collections ne seront pas disponibles pendant quelques semaines. Durant les travaux de l'Unithèque, et pour compenser la perte des places de travail, d'autres espaces pour travailler seront mis à disposition. Les travaux de la nouvelle bibliothèque d'Unithèque avancent à leur propre rythme.

Il y a eu des discussions sur la composition de la Commission de la bibliothèque (COBIB), et une remise en question de son fonctionnement. La prochaine réunion de la COBIB aura lieu le semestre prochain. À la prochaine AD, **Florine Cart (AEL)** reviendra avec des éléments plus concrets sur la composition de la COBIB et les demandes de modification de son fonctionnement.

2.4 Communication externe

3. Subventions

Pedro Duarte (coprésident) présente les préavis des subventions du Bureau exécutif de la FAE.

ASSOCIATION	MONTANT DEMANDÉ	PRÉAVIS DU BUREAU
LE PLAFOND	1'200	1'200
VORTEX RACE	2'500	2'500
STUDENTS' GAMES	3'000	3'000
POLYSPORTS	7'000	5'000
FRÉQUENCE BANANE	800	800
RETHINKING ECONOMICS LAUSANNE	825	675
SDSA	750	750
TOTAL	16'075	13'925

Explication des préavis du Bureau :

PolySports:

Nous remercions l'association pour son dossier d'une grande qualité. Toutefois, nous notons que le montant demandé a augmenté de 2'000 CHF depuis l'année dernière. La demande de l'association passe ainsi de 5'000 CHF à 7'000 CHF. Nous considérons que la somme demandée est trop importante par rapport au nombre de participant exs à l'événement. En effet, cette année PolySports prévoit d'accueillir 2'000 participant exs. En comparaison, la FAE subventionne à hauteur de 10'000 CHF l'association Unilive qui accueille environ 10'000 participant exs chaque année.

Ainsi, le Bureau exécutif de la FAE se positionne pour ne pas augmenter le montant de la subvention accordée, et propose de continuer de subventionner l'événement PolySports à hauteur de 5'000 CHF.

Rethinking Economics:

Après des demandes d'informations complémentaires à l'association, nous notons toujours quelques incohérences dans le dossier, et notamment dans ses budgets. Toutefois, dans sa lettre de demande formelle, Rethinking Economics demande explicitement une subvention pour financer ses trois conférences prévues durant l'année 2024-2025. Nous notons qu'une conférence est budgétisée 225 CHF, nous proposons donc d'accorder un montant de 675 CHF.

Pedro Duarte (coprésident) explique qu'il n'y a eu aucune opposition des associations et des délégué·e·x·s aux préavis des subventions du Bureau exécutif de la FAE. Les préavis sont donc validés.

4. Élections

4.1 Membre du Bureau exécutif

Pedro Duarte (coprésident) explique qu'une place est disponible au sein du Bureau exécutif de la FAE. Pour des questions statutaires de représentation, cette place ne peut être pourvue que par un x candidat x ne s'identifiant pas comme femme. Nous procédons à une élection pour élire un x nouveau x membre x. Deux candidat x ont présenté leur candidature.

Les différents candidats se présentent :

- X
- Rana Muhammad Noman

Les questions posées par le Bureau aux deux les candidat·x·s sont les suivantes :

- 1. Au bureau il y a neuf personnes qui votent, comment gérerais-tu une situation dans laquelle tu as un avis complètement différent des autres ?
- 2. La FAE implique une grande charge de travail, comment penses-tu organiser tes semaines autour de cet engagement ?
- ⇒ L'assemblée passe au vote pour décider de l'élection du nouveau x membre x. du Bureau.

Le vote se déroule en deux tours.

¹ Le·x candidat·x ne souhaite pas que son nom apparaisse dans le PV.

Aucun·x des candidat·x·s n'est élu·x au Bureau, car aucune des candidatures n'obtient de majorité absolue.

4.2 <u>Coprésidence</u>

Pedro Duarte (coprésident) explique qu'il quittera ses fonctions de coprésident dès la fin de cette assemblée des délégué x·s.

Maxime Oswald (membre du Bureau) a présenté sa candidature pour reprendre cette place. Il se présente, et répond aux questions du Bureau.

Les questions posées par le Bureau sont les suivantes :

- ⇒ Quelle est ta vision du rôle de coprésident, notamment en termes de gestion d'équipe ?
- ⇒ Selon toi, quelles sont tes plus grandes faiblesses pour ce poste et que comptes-tu mettre en place pour les surpasser ?

L'assemblée passe au vote pour sur l'élection de **Maxime Oswald (membre du Bureau)** comme coprésidente de la FAE.

22 délégué·e·x·s pour, 5 abstentions

Maxime Oswald (membre du Bureau) est élu comme coprésident du Bureau exécutif de la FAE.

5. Prises de positions²

5.1 SSP Vaud

Célia Lusa (SSP étudiant) et Init Cornut (SSP étudiant) présentent la pétition du SSP « pour l'amélioration des conditions d'études en École de médecine ».

Célia Lusa (SSP étudiant) explique que la pétition a été lancée au mois de septembre, elle a pris fin récemment. Le SSP souhaite connaître la position de la FAE sur ce sujet.

Les revendications sont les suivantes :

- La révision du plan d'étude du cursus de médecine, avec plus de cours de médecine générale;
- La rémunération au niveau du seuil de pauvreté des stages de sixième année ;
- L'introduction de sessions de rattrapages ;
- La mise en place de 30 minutes de consultations des copies d'examen, pour faciliter les démarches de recours ;
- Plus de cohérence entre la matière cours et celles des examens ;
- Une cafétéria au CHUV qui puisse accueillir les étudiant ex sen médecine, ainsi que la mise en place de prix étudiants;

² Pour libérer les intervenant·e·x·s au plus vite, les présentations des deux objets se font successivement. Les délibérations des délégué·e·x·s sur ces deux objets se font dans un second temps.

- De meilleures mesures de conciliation et de facilitations pour les étudiant ex s dans le besoin ;
- Des mesures pour prévenir les atteintes à la santé mentale et physique des étudiant exs, comme la mise en place d'un monitoring, ou de préparation aux situations difficiles.

Init Cornut (SSP étudiant) ajoute qu'il est également demandé que les stages à partir de la quatrième année soient considérés comme des stages rémunérés, et que les déplacements pour aller sur les lieux de stage soient défrayés. Pour le moment, les trajets ne sont pris en charge qu'à hauteur d'une subvention de 200 CHF, soit le prix d'un demi-tarif.

Init Cornut (SSP étudiant) ajoute que le sujet des cafétérias pour les étudiant ex sau CHUV est en cours de discussion. L'AEML, la faculté et d'autres acteurs sont en train de se consulter pour trouver une solution, mais on ignore quand un accès à une cafétéria sera enfin débloqué.

Célia Lusa (SSP étudiant) explique que si ce n'est pas l'AEML qui défend ces causes, c'est parce que L'AEML n'a pas de marge de manœuvre sur certaines télématiques, car l'association est financée par la faculté et l'université. Le syndicat des services publics est plus indépendant, et peut donc se battre sur d'autres terrains.

Logann Calderara (AEDL) demande s'il faut refaire l'année entièrement au cas où seulement un examen a été raté. Init Cornut (SSP étudiant) explique qu'il y a des spécificités pour chaque année. Il y a une flexibilité sur le sujet, mais elle reste assez limitée. Certain·e·x·s étudiant·e·x·s redoublent pour un examen. Les étudiant·e·x·s qui doivent doubler une année, sont souvent des personnes qui doivent conjuguer d'autres responsabilités, comme des jobs alimentaires ou des situations familiales difficiles.

Maxence Chevallet (AESSP) encourage les délégué·e·x·s à soutenir cette pétition. Les points mentionnés sont des difficultés qu'on retrouve aussi en faculté de SSP, notamment sur la question de la non-rémunération des stages. En tant qu'étuduant·e·x·s, nos droits ne sont jamais à 100% garantis. Il faut se serrer les coudes entre facultés. Ne pas soutenir cette initiative serait se faire du tort à soi-même.

Bastien Pochon (Comité HEC) demande ce qui est mis en place pour la santé mentale des étudiant ex sen médecine actuellement. Célia Lusa (SSP étudiant) répond que durant une certaine période, un monitoring avait été mis en place par un laboratoire d'étude. Cette mesure a pris fin dès que l'étude s'est terminée. Le SSP demande que d'autres mesures soient mises en place. Il y a bien une première consultation psy offerte à l'université. Toutefois, une séance n'est pas suffisante, et comme elle n'est pas sur le site des étudiant ex sen médecine, cela ajoute un blocage à la consultation.

Pedro Duarte (coprésident) remercie Init Cornut (SSP étudiant) et Célia Lusa (SSP étudiant) pour leur intervention.

Délibération en huis clos sur cet objet.

Après délibération, l'AD conclut qu'elle ne peut pas rendre de décision ce soir, faute d'informations suffisantes. Il a été décidé que les délégué·e·x·s pourront transmettre leurs questions à la FAE (fae@unil.ch). Celles-ci seront ensuite relayées au SSP afin d'éclaircir la pétition, notamment son objectif et ses sources. L'objectif est de fournir aux délégué·e·x·s tous les éléments nécessaires pour qu'ils puissent se positionner sur la question suivante :

⇒ La FAE devrait-elle soutenir la <u>pétition du SSP</u> "pour l'amélioration des conditions d'études en École de médecine"?

Les réponses du SSP seront partagées aux délégué·e·x·s, et ces dernier·ère·x·s pourront voter par voie de circulation sur le sujet.

5.2 ASLOCA

Pierre Zwahlen, (membre du Grand Conseil et représentant de l'ASLOCA) vient présenter la mise en consultation de la révision partielle de la loi sur la préservation et la promotion du parc locatif (LPPPL), portant sur la fixation du loyer après travaux. Il explique que c'est un projet de révision de loi qui présente des risques importants de hausse de loyer. Ce projet de lois a été envoyé à la FAE par l'ASLOCA afin de demander la consultation de la Fédération.

Mr. Zwahlen explique qu'en tant que locataire, on est toujours la partie faible au contrat. C'est pour cette raison qu'il est primordial d'assurer un certain nombre de droits pour les locataires, et de protéger ces droits. Il ajoute que dans le canton de Vaud, les droits des locataires sont particulièrement protégés, car ces derniers se sont mobilisés et organisés, notamment aux côtés de l'ASLOCA. Il rappelle également que les votations du 24 novembre 2024 sur la modification du code des obligations (droit du bail : résiliation pour besoin propre) constituent une vraie victoire pour les locataires.

Dans le canton de Vaud, la LPPPL permet un contrôle des loyers après travaux. Dans les prochaines années, il y aura de plus en plus de rénovations dans les immeubles, à cause des changements climatiques et des difficultés énergétiques. En effet, nous avons besoin d'améliorer l'isolation des bâtiments, et cela passera par des rénovations énergétiques. Une loi sur l'énergie devrait entrer en vigueur dans une année, obligeant d'assainir ces bâtiments aux horizons 2040. Face à cette situation, il faut que le contrôle des loyers soit appliqué dans les districts en pénurie. Le problème est que le Conseil d'État veut alléger radicalement ce contrôle des loyers pour « assurer la rentabilité des rénovations ». Aujourd'hui, un appartement dont le loyer est de 1200.- pourrait subir une augmentation de loyer de 12% après assainissement et rénovation partielle. Avec le projet mis en consultation dont il est question aujourd'hui, l'augmentation de loyer pourrait passer à 27%.

Une motion UDC, portée par le député du parti Mr Jobin, voulait aller encore plus loin, en demandant d'aligner les loyers après travaux sur les loyers de logements destinés à la classe moyenne (les LAA). Mais ces loyers sont plus haut que ceux des coopératives et des loyers subventionnées. Avec cette motion, pour un loyer de 1400.-, on noterait une augmentation de 34% du loyer après travaux de rénovation. Le contreprojet du Conseil d'État ne fait qu'atténuer ces montants, mais reste inacceptable.

L'ASLOCA est déterminée à ce que ces modifications ne passent pas. Elle compte sur la FAE pour faire part de son désaccord sur ce projet de modification.

Délibération en huis clos sur cet objet.

La FAE soutient la position de l'ASLOCA sur la <u>mise en consultation de la révision partielle de la</u> loi sur la préservation et la promotion du parc locatif (LPPPL).

6. FSE

Pedro Duarte (coprésident) explique qu'une réflexion a été menée par le Bureau exécutif de la FAE concernant le Fonds de Solidarité Étudiant (FSE) et son fonctionnement.

Maxime Oswald (membre du Bureau) explique que les demandes de FSE deviennent de plus en plus systématiques. En effet, nous remarquons qu'un nombre important d'étudiant·e·x·s demande des aides financières à la FAE de tous les ans. Ces demandes ne correspondent pas au but des FSE, qui est d'aider pour la facture inattendue de trop, et non d'être une aide financière sur laquelle on s'appuie tous les ans. De plus, il est difficile pour la FAE de gérer l'augmentation des demandes de FSE, tant pour des questions de ressources financières qu'humaines.

Ainsi, le GT en charge de cette réflexion sur les FSE propose plusieurs modifications au fonctionnement actuel de l'attribution du fonds.

- Le GT propose de mettre en place des mesures pour rediriger les personnes en difficulté financière vers les autorités compétentes telles que le Service des affaires sociales et mobilité étudiante (SASME) ou l'Office cantonal des bourses d'études et d'apprentissage (OCBE). Il demandera ainsi aux étudiant·e·x·s une preuve de passage au SASME dans leur dossier de demande de FSE.
- Le règlement a été changé en ajoutant des critères des refus. Ainsi, une demande de FSE ne pourra être faite qu'une année sur deux, et pas plus de 3 fois sur l'entièreté du cursus universitaire. Le but est d'éviter la récurrence dans les demandes de FSE, et de mieux distribuer les fonds.
- Le site sera également mis à jour afin de mettre en valeur les nouveaux critères d'attribution, de détailler les étapes nécessaires avant de soumettre une demande FSE et de présenter les autres instances susceptibles d'apporter une aide financière.³

Sarah Leone (AESSP) demande ce que le GT entend par « demande récurrente » de FSE. **Pedro Duarte (coprésident)** explique que c'est une demande qui revient tous les ans. Ce genre de demande ne rentre pas dans la mission des FSE qui devraient être une aide de dernier recours, en cas d'imprévu.

Christelle Abgottspon (AESSP) demande combien d'étudiant e x s perçoivent un FSE. Pedro Duarte (coprésident) répond qu'en 2023-2024, 130 demandes ont été traitées.

⇒ Pedro Duarte (coprésident) propose le vote suivant : Acceptez-vous les modifications de fonctionnement d'attribution des FSE proposées par le GT ?

26 délégué·e·x·s pour, une abstention

Les modifications de fonctionnement de l'attribution des FSE sont adoptés et seront mises en application dès le 1^{er} janvier 2025.

³ Les propositions de nouveau règlement et de modifications du site internet ont été mise à disposition des délégué·e·x·s dans le all-in.

7. Divers

Aurevoir de Pedro

Pedro Duarte (coprésident) lit son discours d'au revoir à l'assemblée. Les délégué·e·x·s et les membres du Bureau l'applaudissent et le remercient pour son travail au sein de la FAE.

Wooclap

Florine Cart (AEL) et Masha Djokic (AEL) vont mettre en place Wooclap pour faciliter les votes des délégué·e·x·s lors de la prochaine AD.

Festivité de fin d'année

Tania Pedro Manuel (coprésidente) rappelle qu'un tournoi de Mario Kart sera organisé au bureau de la FAE après la distribution de vin chaud.

Les membres du Bureau (exécutif) de la FAE sont :

Pedro Duarte (coprésident), Tania Pedro Manuel (coprésidente), Ambre Ferrari, Aline Heusch, Fanny Iff, Florent Cook, Isabelle Birkhäuser, Maxime Oswald, Nur Sentissi

Secrétaire générale : **Myriam** Schneider (PV) Secrétaire comptable : **Gabriel** Quintas Rodriguez Responsable communication : **Valentin** Jaquier

Liste de présences :

Prénom	NOM	Faculté	Associations
Elena	CUCHET	FBM-Biologie	LAB
Neige	CHAPUIS	FBM-Biologie	LAB
Alyssa	OGGIER	FBM-Médecine	AEML
Rosemarie	LEE	FBM-Médecine	AEML
Samia	BENOIT	FBM-Médecine	AEML
Erika	CASTRILLÓN	Lettres	AEL
Florine	CART	Lettres	AEL
Macha	DJOKIC	Lettres	AEL
Emilie	MONRAT	FDCA – Droit	AEDL
Logann	CALDERARA	FDCA – Droit	AEDL
Davyd	KIRYANOV	FTSR	AETSR
Bastien	POCHON	HEC	Comité HEC
Cecilia	NOWOSAD	HEC	Comité HEC
Jules	ROY	HEC	Comité HEC
Sasha	POUGET	HEC	Comité HEC
Simon	SCHMIDT-GINZKEY	HEC	Comité HEC
Camille	MICHELINI	Géosciences	AEGE
Isadora	MOUCHAILOV	Géosciences	AEGE
Christel	ABGOTTSPON	SSP	AESSP
Eliot	ROTACH	SSP	AESSP
Sara	LEONE	SSP	AESSP

Délégué·e·x·s tiré·e·x·s au sort

Prénom	NOM	Faculté
Chiara	DESLEX	FDCA
Olivier	GIANELLA	FDCA
Smaranda	STURZU-COSMA	FDCA
Alessio	GRASSI PIRRONE	HEC
Ian	PILET	SSP
Malo	FAVROD	SSP

Invité·e·x·s

Prénom	NOM	Institution
Célia	LUSA	SSP étudiant
Inti	CORNUT	SSP étudiant
Pierre	ZWAHLEN	ASLOCA
Rana	MUHAMMAD NOMAN	Candidat
X	X	Candidat·e·x·s